

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Feuerwehr rückte zu ersten Einsätzen in 2026 gleich zweimal aus

Beigetragen von JNN am 02. Jan 2026 - 19:02 Uhr

Zu den ersten beiden Einsätzen im neuen Jahr mussten am ersten Werktag des Jahres einige Mitglieder der Juister Feuerwehr ausrücken. In beiden Fällen ging es um die Unterstützung vom Rettungsdienst und den Seenotrettern.

Um 8:51 Uhr benötigte der Rettungsdienst der Insel tatkräftige Unterstützung beim Transport eines Patienten aus der Obergeschoss eines Wohnhauses im Ortskern. Bereits nach zwanzig Minuten war der Patient erfolgreich und sicher an den Rettungswagen übergeben.

Da der Weitertransport mit dem Seenotrettungsboot der Station Juist, der „Hans Dittmer“, erfolgen musste, begleitete das Löschfahrzeug der Wehr auch diese Umlagerung am Juister Hafen. Genau eine Stunde nach der Alarmierung der Wehr konnte der Patient das Festland erreichen und in ein Krankenhaus transportiert werden.

Um 12:21 Uhr erfolgte dann die erneute Alarmierung aller Beteiligten. Diesmal ging es in den Ortsteil Loog, dort es galt es, einen Patienten schonend aus einem Gebäude zu transportieren. Hier brauchten die Mitglieder der Wehr nicht eingreifen, jedoch bei der Umlagerung auf das Rettungsboot schon. Auch hier war der Patient zügig an einen Rettungswagen am Festland übergeben.

Erstmals arbeiteten hier Feuerwehr, Seenotretter und Landrettungsdienst gemeinsam auf der neuen Steganlage der Juister Seenotretter, die sich als sinnvoll und sicher heraus stellte.

TEXT UND FOTOS: AREND JANSSEN-VISSE

Article pictures



